## L'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala démarre à La Havane



Photo: Granma

La Havane, 12 mai, (RHC)- L'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala a démarré ce mercredi à La Havane.

La Dr. Nilda Roca, directrice générale adjointe de la Santé à La Havane, a souligné que toutes les conditions ont été créées pour la vaccination dans les quatre premières municipalités de la capitale au calendrier.

Lors d'une réunion de travail avec le Conseil provincial de la défense, elle a précisé que les autorités sanitaires avaient assuré la logistique nécessaire pour la conservation des bulbes à la température requise et pour leur transport vers les sites cliniques.

Le matériel sanitaire pour effectuer les injections et le contrôle préalable et postérieur des patients, tant dans les points de vaccination que dans les salles d'observation et les cabinets médicaux, était également prêt.

Plus de 4 mille étudiants, notamment en médecine, apportent leur soutien au bon déroulement de cette vaste opération.

Abdala est l'un des cinq candidats vaccins cubains contre le Covid-19. Il a terminé ses essais cliniques de phase III le 1er mai dernier dans les provinces de Santiago de Cuba, Guantánamo et Granma.

Cuba prévoit de vacciner 70 % de sa population d'ici août 2021.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257037-lintervention-sanitaire-avec-le-candidat-vaccin-abdalademarre-a-la-havane}{demarre-a-la-havane}$ 



Radio Habana Cuba